

Concluyen las Jornadas Micológicas de Salas con gran éxito de participación

El Ayuntamiento serrano estudiará para el año próximo la regulación de la recolección de setas

CARMELO GARCIA

SALAS.— Los tres intervinientes en la jornada de clausura de las XXIII Jornadas Micológicas —Sulpicio González, perito agrícola y fundador del evento cultural; Manuel Junco, jefe del Servicio Territorial de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León; y Fernando Castaño, alcalde salense— aludieron a la conveniencia de regular en un futuro próximo la recolección de los recursos micológicos en la comarca.

En ese sentido, el más explícito fue el representante regional que hizo pública sugerencia a los Ayuntamientos para que estudiaran la posibilidad de diseñar ordenanzas municipales organizadoras del aprovechamiento micológico, poniendo como ejemplo el Ayuntamiento de Covarrubias que saca a público concurso la concesión de cotos seteros.

Castaño recogió el testigo y en su intervención se refirió a esa eventualidad que «habría que analizar con cautela y sentido común», destacando que la Junta de Castilla y León ha firmado recientemente con los Grupos de Acción Local un convenio para invertir 300.000 euros en la promoción de la micología.

Beneficios económicos

Pero el regidor incidió más en la importancia de los recursos micológicos, que durante este año han proporcionado a las economías de muchas familias de la comarca sucesivos beneficios, reseñando

que durante tres semanas se han recaudado en Salas 6.000 euros diarios, por la venta, sobre todo, de nícalos. También aludió al fomento turístico que proporciona la fama micológica de nuestros pinares y dehesas, denunciando las prácticas abusivas que esta temporada se han puesto de moda a la hora de recoger nícalos, y que arrasan con presente y futuro de esa especie.

Asimismo, Castaño expresó su agradecimiento a las Administraciones regional y provincial por patrocinar y prestar su apoyo al Ayuntamiento en la organización de las actividades «micológicas».

Por su parte Sulpicio, que abrió el acto protocolario de la clausura, comentó la satisfacción que le produce el haber sido unos de los cuatro impulsores de las Jornadas Micológicas salenses, pioneras en la provincia junto a las de Miranda, por el excelente balance que tienen año tras año, en el que resalta la divulgación y puesta en valor de una parte de la riqueza que ofrece la Naturaleza en la zona. Por lo que respecta al resto del programa de la jornada de clausura, cabe resaltar la impronta que dejó Santiago de Castro, miembro de los servicios veterinarios de Bermillo de Sayago (Zamora), en su singular propuesta de iniciar al público a la cata de setas. De esta forma, los asistentes a la charla tuvieron la oportunidad de apreciar la textura, el olor y sobre todo el sabor de algunos ejemplares de hongos, lo cual no dejó indiferente a casi nadie.

El Museo de los Dinosaurios celebra la Semana de la Ciencia

C. G.

SALAS.— El Museo de los Dinosaurios salense, coordinado por Fidel Torcida Fernández-Baldor, miembro del Colectivo Arqueológico-Paleontológico Salense (CAS), celebra estos días la Semana de la Ciencia, con el objetivo de difundir los contenidos de las instalaciones museísticas y promover el interés por la ciencia entre la población.

En este sentido, los más favorecidos son los escolares del colegio público de Educación Infantil y Primaria, y los estudiantes del IES 'Alfoz de Lara', que tendrán la oportunidad de realizar diferentes talleres y visitas guiadas.

El programa se inicia el martes 14 con una jornada dedicada a los niños de la guardería salense a los

que, mediante un taller, se les pondrá a crear su propia careta de dinosaurio y reconocer texturas de esos animales.

Al día siguiente, un grupo de alumnos del 'Alfoz de Lara' asistirán a un paseo con los dinosaurios, taller de campo en el que también participarán los escolares de 5º y 6º de Primaria del 'Fernán González' el viernes 17. El miércoles está dedicado a los más pequeños del 'Fernán González', los niños y niñas de 1º, 2º y 3º de Infantil, que, además de la visita guiada, confeccionarán dinosaurios. El programa elaborado también contempla las visitas guiadas y gratuitas durante toda la semana, hasta el domingo 19, para grupos de personas que lo soliciten dentro del horario del museo.



Las setas se han convertido en un recurso económico para la comarca de la Sierra. / GERARDO GONZÁLEZ

PENSAMIENTO Y SOCIEDAD
A LA UNIVERSITARIA

XIV JORNADAS PENSAMIENTO Y SOCIEDAD CULTURA DE MASAS Y HOMBRE CONTEMPORÁNEO

Lunes 13 de noviembre

Presentación de las Jornadas

D. José Luis Cabria Ortega
Secretario de la Facultad de Teología, Burgos

LOS FENÓMENOS DE MASAS EN PERSPECTIVA SOCIOHISTÓRICA

D. José Sánchez Jiménez
Profesor Titular de Historia Contemporánea,
Universidad Complutense, Madrid.

Comentarios y debate introducido por
D. Domingo Ortega Gutiérrez
Profesor Titular del Área de Didáctica de las Ciencias Sociales,
Universidad de Burgos.

Centro Cultural Casa del Cordón
20.00 horas

Entrada libre hasta completar el aforo

Colabora:



UNIVERSIDAD
DE BURGOS

Organizan:

